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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 220 de1 09/1Il20Il

r Seduta: ordinaria I Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del27 Ottobre 2017.

L,anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno NOVE del mese NOVEMBRE, alle ore 10,00 ad

irnzio lavori si è riunito in Palermo nel1a sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto arrriso con prot. n. 1683478 del 2711012011, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,36 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

r CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Píazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 06 04



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del27ll0l20I7;

Dopo lettura dello stesso ed opporfuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approv azione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardeiia,
Scarlata e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti rìo 06

Assenti no 04(Il Presidente Mario Greco ed i Consiglieri Marchese,Piazzese e Serio)

Voti favorevoli no 06

Astenuti no ll

Voti contrari no l/

DELIBERA

Il verbale del27ll0l2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Soffoscriffo

ll PresidenteIl Segretario

(Carmela Varvarà)

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI E,SECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
@.ssa Giovanna Lotà)
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\ ,. -'.L'anno 20L7,il giorno 27 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. iffil'
'i!.';ti:;;,,;.

Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione a norma di Regolame nti;::-':: .."

del Presidente Greco prot.1379773 det 28/0912017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Fresiede la seduta il Presidente Savoca. AIle ore 10,19 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Scarlata, Tusa e Viscuso. Risultano assenti il presidente

Greco e il consigliere Serio.

Verificata la validità detr quorum strufturale, ia seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia e I'Ist. Amm.vo Davide Martinez.

I consiglieri Cardella e Viscuso chiedono I'inversione dell'O.d.G. e il Vice Presidente Savoca, propone come

scrutatori i consiglieri Marchese, Piazzese e Scarlata. Il Consiglio approva all'unanimità sia l'inversione

dell'OdG che la nomina desli scrutatori.

Il Presidente Savoca passa così alla lefhrra del verbale de|23.10.2011, durante la leftura dei verbale, entra

alle ore 10,45, il Presidente Greco che presiede la Seduta. Ultimata la leftura del verbale, 1o stesso viene

approvato, alle ore 11,05, all'unanimità dei consiglieri presenti in Aula. Risulta assente il consigliere Serio.

Dopo l'approvazione del verbale, alle ore 11,06 esce dat Consiglio il Fresidente Greco per impegni

istituzionali e viene sostituito dal Vice Presidente Savoca.

lnterviene il consigliere Viscuso che vuole ringraziare sentitamente il presidente dell'Associazione '.padre

Nostro", Maurizio Artale il quale ha apprezzato molto I'approvazione della mozione a hrma del consigliere

cui faceva riferirnento f installazione delle panchine e piantumazione alberi in zona Brancaccio.

Alle ore 11,08 escono dall'Aula i consiglieri cardella, Guaresi e Marchese.

In merito alla durata degli interventi fatti dai consiglieri, questione sollevata dal Presidente Savoca che ritiene

in alcuni casi gli interventi che vanno al di là della necessaria durata, il consiglierePiazzese chiede di poter

consultare il Regolamento. Il Presidente Savoca chiede agli Uffici di Presidenza di recuperare tale

Regolamento. Alle ore 11,20 il Presidente Savoca sospende i lavori di Consiglio

Alle ore lL'46 ll Presidente Savoca dispone l'appello e risultano presenti i consiglieri Piazzese, Scarlat4

serio, Tusa e viscuso. Verificato il quorum struffurale la seduta viene aperta.

Il consigliere Piazzese tiene a precisare di voler ritomare sull'argomento affrontato ieri in Auia a proposito

della mozione avente per oggetto: "Progeffo sperimentale di raccolta differenziata parta a porta" da lui

presentata e bocciata in Consiglio. Su quest'argomento il consigliere suggerisce aila Presidenzadi invitare la

Società "Palerrno Ambiente" per meglio capire come e se stanno predisponendo eventuali interventi in tale

direzione.

Alle ore ff,SO esce il consigliere Serio.



ll:consiglierePiazzese continua il proprio intervento per ricordare che in questo periodo sitrova impegnàto a
F 'l t .',;., Ii-''-,,...r-:.' ts-,'L';i.,i

'*-i;;diffondere messaggi di sensibilizzazione in materia di senso civico di recuperare l'interesse per la cultuià:i'l-

sopraffutto quella che riguarda il rispetto della legalità e la tutela e salvaguardia dell'ambiente che molte volte

è ricollegabile alf igiene e alla salute del cittadino.

Il Presidente Savoca appîezza I'intervento del consigliere Piazzese e auspica che in futuro si possano

migliorare le condizioni del territorio.

Alle ore L2,26, il Presidente Savoca chiude la Seduta di Consíglio.

Il Segretarro
I'Esp. Amm.vo Sig.!a Carmela Varvarà
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Il Presidente
(V. P. S. Savoca)
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